

# TREFFPUNKT SKATEPARK ZUG

**Esther Löffel, Künstlerin und Vorstandsmitglied Zuger Heimatschutz:** Hinter dem Bootslagerplatz versteckt, aber dennoch an sonniger Lage befindet sich direkt vor dem Restaurant Podium 41 der Skatepark von Zug. Dank dieser räumlichen Situation können sich die unterschiedlichsten Bevölkerungsgruppen in lockerer Umgebung begegnen. An einem sonnigen Herbsttag trainieren Jugendliche ihre waghalsigen Tricks (Sprünge und Drehungen) an den verschiedenen «Obstacles» (Aufbauten),

ältere Spaziergänger schauen zu, im Restaurant Podium kann man einen feinen Espresso trinken. Vor ungefähr 10 Jahren hat der Stadtrat auf Initiative einer Gruppe junger Leute den Skatepark in vorbildlicher Art und Weise realisiert. Skaten ist ein Sport mit grossen körperlichen Anforderungen und zugleich ein Lebensgefühl, das sich in Musik, Mode und Kunst manifestiert. Es ist schön, dass die Stadt Zug dafür Raum geschaffen hat.

Mitglieder und Freunde des Zuger Heimatschutz weisen hier auf Plätze und öffentliche Aussenräume hin, die die Siedlungen und die Kulturlandschaft des Kantons Zug prägen und unsere Aufmerksamkeit verdienen.

Postfach 4641, 6304 Zug  
zug@heimatschutz.ch  
[www.zugerheimatschutz.ch](http://www.zugerheimatschutz.ch)



ZUGER HEIMATSCHUTZ



Fotografie: Peter Deuber, Zug